



800 Euro vom Kirchenchor

Der Oberdinger Kirchenchor hat für Menschen mit Behinderung gespendet. Das Geld stammt von der Ausstellung regionaler Künstler in der Mehrzweckhalle, an der sich auch der Chor beteiligt hat. Verkauft wurden dort selbst gemachte Liköre, Marmelade, Leckereien, Holzkerzen, Kränze und andere Dekoartikel. Diesmal gingen 800 Euro an die Isar Sempt Werkstätten GmbH, eine Ein-

richtung der Lebenshilfe Erding und Freising. Seit Mitte der 1970er Jahre fördert und begleitet die Einrichtung Menschen mit Behinderung. Aktuell werden rund 400 Berufsbildungs- und Arbeitsplätze in zahlreichen Branchen angeboten. Das Angebot reicht von der Druckerei, Montage-, Verpackungs- und Textilverarbeitung bis hin zur Gärtnerei. Eine Abordnung des Oberdings Kirchenchors besuchte die Erdinger Werkstatt und übergab den Spendenscheck. Eine Führung quer

durch das Werksgelände, die der stellvertretende Betriebsleiter Johann Lommer leitete, schloss sich an. Das Geld wurde an den Leiter der Erdinger Einrichtung, Bernd Schreiber, überreicht. Bei der Spendenübergabe dabei waren (v.l.) Erna Schöttl, Angelika Fisch, Rosi Gerbl, Marille Zerndl, Marianne Sepp, Christine Kressierer, Angelika Kreuzpointner, Franz Schrödobler, Betriebsleiter Bernd Schreiber, Johannes Baumann, Johann und Margit Lommer.

TEXT/FOTO: SIMMET